

今月のスマイルさん
Everyone to be happy with a smile.



れおんくん(左)と、りおんちゃん
ハロウィンパーティーでお会いしました

10/28

蒲生野で癒しと悟り The 禅

蒲生岡本町にある梵釈寺で座禅や写経などを通して日頃の疲れを癒すイベント「The 禅」が開催され、市内外から14人が参加しました。

(蒲生堂町)は、「座禅は初めてでした。非日常の体験ができて自分の心と向き合うことができました。」と話しました。

梵釈寺内にある国の重要文化財の木造の阿弥陀如来像の前で座禅を組み、心を癒してもらおうと一般社団法人がもう夢工房が企画しました。
熊倉実栄住職から座禅の組み方や呼吸の仕方などについて指導を受け、座禅を組みました。
座禅の後は、写経や散策を行い、住職特製の精進料理も堪能しました。
参加した松田昌子さん



10/28

マーケット市友好親善使節団 子どもたちとハロウィンで交流

ハロウィンパーティーが太子ホール(八日市町)で開催され、80人が思い思いの仮装に身を包み交流をしました。

よる歌の発表、ゲームなどが行われ、国籍を越えた交流を楽しみました。

これは、東近江国際交流協会が主催し毎年開催されているもので、今年11月6日(月)まで来市していた姉妹都市アメリカ・マーケット市友好親善使節団員の11人も参加しました。

参加した伊藤悦子さん(八日市町)は、「今日初めて出会った友好親善使節団の皆さんと友達になれました。ホストファミリーとして外国の人を受け入れたい、いろんな国籍の人と交流できるイベントに参加すると友達の輪を世界中に広げることができそうです。」と話しました。



①思い思いの仮装に身を包み交流を深める。
②マーケット市友好親善使節団員による歌の発表

二五八祭 秋の雪合戦初開催! 熱戦が祭を盛り上げる

11/3

県下最大級のフリーマーケットや地元特産品の販売などが行われる「二五八祭」が市役所本庁舎周辺で開催され、約4万人が来場しました。

初めて開催されました。スポーツ雪合戦は、相手チームの旗を取るか、雪球で相手を全員倒すと勝ちとなる日本発祥の競技です。人工雪を使用したスポーツ雪合戦を楽しんだ二階堂詩保美さん(五個荘五位田町)は、「雪の降らない秋

に雪合戦ができて、冬が待ち遠しくなりました。思ったよりも雪球が固くてよく飛んだので当てられるのが怖かったです。楽しく参加できました。相手チームが引いていたので、旗を狙ってみんなで攻め込みました。」と話しました。



①県下最大級のフリーマーケットでにぎわう。②メインステージではダンスパフォーマンスなどで祭を盛り上げる。③バラエティ豊かな食のブースも二五八祭の人気の1つ ④秋晴れの中、少し早い雪合戦を楽しむ。

秋の本町。パサージュ にぎわう本町商店街を満喫

11/11

「市」のまち八日市のにぎわいを創出する本町秋パサージュ2017

が本町商店街(八日市本町)のアーケード下で開催され、市内外から6千人が来場しました。

これは、毎年、春夏秋冬3回行われるイベントで、今回は飲食や雑貨、木製品、アートなど44店が出店し、食事と自慢の手作り

り作品の販売や実演が行われ、商店街は多くの人でにぎわいました。

築90年のヴォーリス建築の家屋を使った商業施設「HONMACHI93」の前では「MUSIC TREES」と題した屋外ライブも開催され、ゆったりとした音楽が商店街を訪れた人々を癒しました。

近江八幡市から訪れた木村由美子さんは、「にぎやかな商店街を楽しめる本町パサージュが好きで、よく来ています。今日はみそかつサンドを食べました。とってもおいしかったです。」と笑顔で話しました。



①②本町商店街のアーケード内が大勢の買い物客でにぎわう。
③足を止めて、生演奏に聞き入る。④本町商店街内の空店舗の活用に向けて多くの相談を受ける。